

## SAINT-BAUZILE

# Cyclisme : ce dimanche 3 juin, place aux championnats Rhône-Alpes Ufolep

**P**as moins de 200 coureurs sont attendus ce dimanche à Saint-Bauzile à l'occasion des championnats Rhône-Alpes Ufolep de cyclisme. Sur la boucle de 16,5 km tracée entre Chomérac, Saint-Symphorien-sous-Chomérac, Saint-Lager-Bressac et Saint-Vincent-de-Barrès par les cyclosportifs de Coux, chargés de l'organisation, pas moins de neuf titres seront décernés.

Un tracé qui ne présente pas de difficultés particulières mais qui, néanmoins, sera réservé aux rouleurs, notamment dans les plaines de Chomérac et de Saint-Lager, puis dans le faux plat précédant l'arrivée. Quant

à la descente entre Saint-Bauzile et Chomérac, elle pourrait également faire la différence pour les concurrents au « gros cœur » !

### Une cinquantaine de bénévoles

Au niveau du déroulement de cette journée, le président Jérôme Quintana s'est entouré d'une cinquantaine de bénévoles, dont une trentaine qui sera chargée de la sécurité sur le parcours, notamment aux croisements et ronds-points. Une vigilance d'autant plus accrue que la route restera ouverte à la circulation.

À ce sujet, il est vivement déconseillé d'emprunter la dé-

partementale 3 reliant Chomérac à Saint-Bauzile par la cote de Champelogne entre 10h et 17h.

En clair, et compte tenu des travaux actuels sur la départementale 2 conduisant à Meysse, l'idéal sera de passer par Baix et la vallée du Rhône pour rejoindre Montélimar. □

### AU PROGRAMME

Neuf courses seront au menu : à 11h pour les 50-59 ans (66,4 km), à 11h05 pour les 15-16 ans, les féminines et les 60 ans et plus (49,8 km), à 11h10 pour les 13-14 ans (24,9 km), à 13h45 pour les 17-19 ans, 20-29 ans et les 30-39 ans (83 km) et à 13h55 pour les 40-49 ans (66,4 km).



Les cyclos couxois se sont réunis il y a quelques jours pour peaufiner l'organisation des championnats Rhône-Alpes Ufolep.